



## Corona- Informationen / information

**Liebe Gäste**, es gelten weiter Kontaktbeschränkungen wegen Corona. Bitte informiert euch hier auf dem Programm oder vor Ort im WELCOME-Treff ob ihr euch anmelden oder vielleicht etwas warten müsst. | **Dear guests**, there are still contact restrictions because of Corona. Please inform yourself right here on the program or ask our team in the WELCOME-Treff if you have to register in advance or maybe wait a while longer.

## Montag | Monday

10:00 - 11:00

**Frauencafé: Spaziergang-Deutsch** | Walk and learn German (Nur für Frauen, only woman!)  
Treffpunkt vor dem WELCOME-Treff und gemeinsam spazieren gehen. | The meeting place will be in front of WELCOMETreff and then we start walking together

11:00 - 12:00

**ONLINE: Deutsch - Lesen & Schreiben** | ONLINE: German - reading & writing  
Bitte anmelden für einen Link zur Veranstaltung. | Please register and you get a link to join the class.

**WhatsApp & Telefon/ Phone:** 0176 22 00 71 77 (WELCOME-Treff)

11:00 - 15:00

**Formularhilfe** | Help with documents in WELCOME-Treff

**Bitte Termin vereinbaren! | Please make an appointment!**

**WhatsApp & Telefon/ Phone:** 0176 16371866 (Formularhilfe WELCOME-Treff)

## Dienstag | Tuesday

Mo – Fr !

**Formularhilfe online** | Help with documents online

Wir können Euch weiter unterstützen bei Formularen, Briefen und anderen Problemen. **Bitte Kontakt aufnehmen!** | We can support you with documents, letters or other problems. **Please contact us!**

**WhatsApp & Telefon/ Phone:** 0176 16371866 (Formularhilfe WELCOME-Treff)

## Mittwoch | Wednesday

11:00 - 16:00

**Formularhilfe** | Help with documents in WELCOME-Treff

**Bitte Termin vereinbaren! | Please make an appointment!**

**WhatsApp & Telefon/ Phone:** 0176 16371866 (Formularhilfe WELCOME-Treff)

13:00 - 15:00

**Sprechstunde: Berufsorientierung und Hilfe bei Bewerbungen**

Das Projekt „Berufspaten“ unterstützt beim Bewerbungsprozess, bei der Arbeitssuche sowie beim Schreiben des Lebenslaufs. | **consulting hour: finding a job and help with application**

The project “Berufspaten” also supports the application process, job search and writing your CV.

14:00 - 15:00

**Online: Berufliche Orientierung** | Online: Professional Orientation

Du suchst Arbeit, eine Ausbildung oder ein Praktikum und brauchst Unterstützung? Unser Kollege Tarek Ali hilft online rund um das Thema Berufe. Bitte diesen Link hier eingeben: <https://zoom.us/j/94487219667> |

Are you looking for a job, vocational training or an internship and you need some support? Our colleague Tarek Ali is giving a consultation on these topics. Please use the link: <https://zoom.us/j/94487219667>

15:00 - 16:00

**Online: Meinungsaustausch - Wir sprechen über: Bundestagswahl im September - wer kommt nach Angela Merkel?** | Exchange of views: Elections in september - who'll come after Angela Merkel?

Im Onlineangebot „Wir sprechen über...“ unterhalten wir uns über verschiedene soziale Themen wie Politik und Studium. Wir wollen uns gegenseitig informieren und verschiedene Sichtweisen kennenlernen. Alle sind herzlich willkommen, egal wie gut du Deutsch sprichst! Du kannst auch mit dem Handy teilnehmen. Wir freuen uns, wenn du dabei bist! Wir treffen uns immer mittwochs auf **Zoom:**

<https://zoom.us/j/97351856445> Within our online offer „We talk about...“ we want to exchange on different social subjects as politics or studying in germany. The goal is to inform each other and to take on new perspectives. Everybody is welcome – it doesn't matter how advanced your german skills are! We meet every wednesday from 15.00 to 16.00 o'clock over Zoom



Willkommen in Halle  
Engagiert für Integration



SACHSEN-ANHALT  
Ministerium für  
Arbeit, Soziales und  
Integration



hallesaale\*  
HÄNDELSTADT



## Donnerstag | Thursday

- 10:00 - 11:00** **ONLINE: Deutsch für Frauen: Üben und Sprechen** | German for woman: practicing and speaking  
Bitte anmelden für einen Link zur Veranstaltung. | Please register and you get a link to join the class.  
**WhatsApp & Telefon/ Phone:** 0176 22 00 71 77 (WELCOME-Treff)
- 14:30 – 15:30** **Spaziergang-Deutsch** | Walk and learn German  
Treffpunkt vor dem WELCOME-Treff und gemeinsam spazieren gehen. | The meeting place will be in front of WELCOMETreff and then we start walking together

## Freitag | Friday

- 10:00 - 11:00** **ONLINE: Deutsch - Üben und Sprechen (Fortgeschrittene)** |  
German: practicing and speaking (advanced level)  
Bitte anmelden für einen Link zur Veranstaltung. | Please register and you get a link to join the class.  
**WhatsApp & Telefon/ Phone:** 0176 22 00 71 77 (WELCOME-Treff)
- 11:30 – 12:30** **Spaziergang-Deutsch** | Walk and learn German  
Treffpunkt vor dem WELCOME-Treff und gemeinsam spazieren gehen. | The meeting place will be in front of WELCOMETreff and then we start walking together

